

Exaltan figura de Vicente García en aniversario de su natalicio

Image not found or type unknown



Homenaje a Vicente García

Las Tunas, 23 ene (RHC) El Consejo de Defensa Provincial (CDP) de Las Tunas en pleno, hizo hoy una pausa en el ejercicio estratégico Bastión, para rendirle homenaje al Mayor General Vicente García, en el aniversario 192 de su natalicio, en esta ciudad.

Acompañó a los integrantes del CDP, una nutrida representación del pueblo, que se concentró frente al monumento del León de Santa Rita, en el parque central, para después dar inicio a la Jornada De Vicente García a José Martí.

De cómo el insigne patriota de Las Tunas figuró entre los principales jefes militares de Cuba en la contienda de 1868, de los altos cargos que ocupó en la guerra, del hombre bravío que los españoles temían, del espectacular asalto y toma de su ciudad y de su presencia en la Protesta de Baraguá, se habló frente a su escultura de mármol.

Los lugareños viven orgullosos de gran patriota porque conocen su extraordinaria trayectoria mambisa, desde que se alzó cuatro días después de que Carlos Manuel de Céspedes liberara a sus esclavos y porque fue el último de los grandes jefes de la campaña del 68, en abandonar la manigua.

Martí, que contaba con el Mayor General tunero para su programa en la guerra necesaria, escribió: "...allá, en un asilo infeliz, moría tiempos hace, en la rústica cama, un general de Cuba, rodeado de sus hijos de armas..."

El asesinato de Vicente García el 4 de marzo de 1886, en la comarca de Río Chico, Venezuela, por envenenamiento durante una comida, ideada por los españoles, evidencia el temor de la metrópoli al bravo mambí. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374849-exaltan-figura-de-vicente-garcia-en-aniversario-de-su-natalicio>



Radio Habana Cuba